

Satrbimob Polda Banten Gelar Syukuran HUT ke-79 Korps Brimob Polri

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Nov 14, 2024 - 19:20



Serang - Satrbimob Polda Banten Laksanakan Acara Syukuran Dalam Rangka HUT Ke-79 Korps Brimob Polri yang dihadiri oleh Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si, PJ Gubernur Banten Dr. Al Muktabar, M.SC, Kepala Kejaksaan Tinggi Banten Dr. Siswanto, S.H., M.H. Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, S.I.K., M.H. beserta para PJU Polda Banten para tamu undangan para Komandan TNI dan juga para sesepuh purnawirawan Brimob. Kamis(14/11).

Sebelum memulai acara syukuran ini, Kapolda Banten beserta para tamu undangan disambut dengan tarian dan juga rampak bedug yang kemudian dilanjutkan dengan Acara Peresmian Garasi PECAK (Pergelaran Cepat Anggota Kepolisian).

Pada Sambutannya Kapolda Banten mengucapkan "Saya Merasa Bangga, Karena Dengan Profesionalismenya, Satbrimob Polda Banten Mampu Menunjukkan Peningkatan Kinerja Dan Pelaksanaan Tugas Yang Dapat Mendorong Terwujudnya Pemeliharaan Kamtibmas, Penegakan Hukum, Dan Pelayanan Kepada Masyarakat Secara Optimal. Hal Ini Tidak Terlepas Dari Berbagai Kegiatan Yang Telah Dilakukan, Baik Berupa Pergelaran Cepat Anggota Kepolisian (Pecak) Pada Jam Rawan, Patroli Sambang, Sar Dan Jihandak, Serta Pelibatan Personel Dalam Menanggulangi Kejahatan Bereskalasi Tinggi." ujar Kapolda Banten

"Jaga Kehormatan Pribadi, Kesatuan, Dan Institusi Polri, Dengan Menghindarkan Diri Dari Berbagai Pelanggaran Dan Perbuatan Yang Dapat Merusak Nama Baik Dan Mencederai Kepercayaan Masyarakat Terhadap Institusi Polri."

"Saya Menyampaikan Ucapan Terima Kasih, Rasa Bangga Dan Penghargaan Yang Setinggi-Tingginya, Baik Kepada Para Sesebuah Yang Telah Turut Membangun Brimob, Maupun Kepada Seluruh Personel Satbrimob Polda Banten, Yang Telah Mencerahkan Dedikasi Dan Loyalitas Tugas Yang Tinggi Dalam Menjaga Keutuhan Bangsa Dan Negara Kesatuan Republik Indonesia," tutup Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si.

Ditempat yang sama dalam sambutannya Dansat Brimob Polda Banten Imam Suhadi, S.I.K. menyampaikan "Satuan Brimob Polda Banten berkomitmen untuk mendukung Visi dan Misi serta menjalankan program Bapak Kapolda Banten diantaranya Dimtaq, Jumling, Subling, PECAK, dan Poliran,"

"Satuan Brimob Polda Banten memiliki personel yang terampil dan mampu untuk membuka lahan persawahan untuk diolah sehingga membuka lapangan pekerjaan bagi warga masyarakat sekitar. Hal ini sebagai bentuk tindak lanjut dari program Bapak Kapolda Banten agar prajurit Bhayangkara bisa turun secara langsung di masyarakat, mencegah terjadinya kejahatan dan mampu memberikan solusi di setiap permasalahan masyarakat,"

Diakhir Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan "Apresiasi, Penghormatan dan terimakasih yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan loyalitas para prajurit Bhayangkara Satuan Brimob Polda Banten, yang saat ini sedang bertugas di Papua dan di Misi Perdamaian Afrika Tengah. Tetap semangat, Waspada dan selalu mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa,"